

SUMMIQ

Ökostromerzeuger der neuen Generation

[23.04.2019] Das Unternehmen Green City hat jetzt eine neue Gesellschaft namens SUMMIQ gegründet. Deren Kerngeschäft wird die Erzeugung und Vermarktung von Ökostrom sein.

Die Weichen für einen beschleunigten Ausbau der erneuerbaren Energien hat das Unternehmen Green City – Tochter des Umweltschutzvereins Green City e.V. – gestellt und dafür eine neue, eigenständige Gesellschaft namens SUMMIQ gegründet. Diese soll nach Angaben von Green City als Ökostromerzeuger der neuen Generation ein Gigawatt-Portfolio aus Wind- und Solarkraftwerken in Europa etablieren, das durch Investitionen in Speicher- und Digitalisierungstechnologien komplettiert wird.

„Wir bei Green City sehen die nächste Phase des Transformationsprozesses im Energiesektor gekommen. Mit der Gründung der SUMMIQ forcieren wir die Energie- und Mobilitätswende auf dem Weg zu 100 Prozent erneuerbare Energien“, kommentiert Green-City-CEO Jens Mühlhaus. „Durch die kontinuierliche Senkung der Produktions- und Technologiekosten sind erneuerbare Energiequellen heute wirtschaftlich wettbewerbsfähig. Die Chancen daraus wollen wir gemeinsam mit der SUMMIQ nutzen.“

SUMMIQ-CEO Torsten Amelung ergänzt: „Wir freuen uns, ein modernes Erneuerbare-Energien-Portfolio mit geringen Erzeugungskosten aufzubauen und dadurch die Vorteile des Sektors auf Basis der Innovation des so genannten virtuellen Kraftwerks vollständig nutzen zu können.“

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, Green City Energy,